

- 米大統領選バイデン候補とトランプ候補(2020年8月収録) 担当:石田昭 2021年1月31日
- 1 序章:トランプ守護靈は非常に慎重でしゃべりにこない。特に軍事作戦に関して沈黙。
 - 2 バイデン靈言:「ウクライナ、中国での汚職体質という情報があるが」、きついねえ。
 - 3 南沙問題:台湾と比国、ベトナムが怖がっているだけで、大した問題でない。香港の700万人のために14億人と戦争する気はない。ウイグル大量虐殺は戦争してまで助ける理由は無い。
 - 4 中国はアメリカに追いつけやしない。経済のために14億人の市場は失うべきでない。
 - 5 米中戦争は起きてもいいが、戦場は日本まで。引き分けなら、米中で日本を折半占領。
 - 6 トランプは2040年辺りに来ると予想される米中逆転を2020年で阻止しようとしている。
(正義の観念が無い、基本的にポピュリスト。戦争に関する戦略が無い。アメリカ没落の象徴的な存在)
 - 7 トランプ靈言:日本を戦場に?否その前に敵国を殲滅する、同盟関係なんだから当然だ。
 - 8 イランを民主化して、中東の安定化を図る。6000年の歴史とか、プライドが強すぎる。
 - 9 コロナは、中共がウイルス戦争の目的で遂行した。米の経済を失速させないことが大切。
 - 10 トランプ再選後2年で習近平を失脚させる。内部には数字操作による大本営発表に良心の呵責を覚えるものが居るから、権力闘争を起して意見を割らせる、というのが基本戦略。
 - 11 情報統制の中国と戦うには「戦時大統領」としての「トランプ再選」が必須条件である。
(今、軍の実権はトランプ陣営が持っている。就任式は事前収録ビデオ、スペインで11時間前に見えた)
 - 12 バイデンが勝ちそうなら、「脳の血管パンク」という証文を宇宙から貰っている。(名古屋デモ直後の報道で、習近平脳動脈瘤手術で入院、1/25日現在姿見せず。北京で政変、四つ巴の騒乱)
 - 13 中国が米国に為した悪行の急所(?)を持っている。これは私でなければ解決できない。
(生物兵器攻撃(コロナ菌の散布)、サイバー攻撃、偽投票用紙送付(QFSすかしなし)、偽ドル印刷etc)
 - 14 暴動を扇動し、細菌散布、これは戦争行為、戦時大統領として臨戦態勢にすることで世論が変わる。(フロリダ、に元大統領府開設を正式に宣言、前の補佐官らで構成。シドニー・パウエル
アメリカ共和国復活宣言、一説には19代共和国大統領就任とも、3月に共和国大統領選挙実施とも。)
 - 15 寅と総裁には、「自由・民主・信仰」を世界の主流とし22世紀くらいまで、維持する責任。日本の親中政治家は、中国に黒スキャンダルを長く握られている、もう逃げられない。
(バチカンの他世界各地で政変が発生。トランプ2幕・情報開示により黒スキャンダルがばれる心配)
 - 16 「公明党・創価学会・中国」が裏で、「中国の繁栄は平和につながる」という草の根運動をしてる。中国と癒着して裏で悪いことをやっているから、親中派を少し減らします。
 - 17 「漢民族以外は奴隸でも構わない」という人種差別を壊したい。中華思想の打倒・シヴァ神が言っていた中国の優越心・天狗性をへし折り、跪かせる思想的英雄が必要。東洋の源流は天御祖神。
 - 18 総裁と寅は英雄同士で、心が通じている。総裁はジャバニーズヒーローだ。寅はアメリカンヒーローで敗北しない。(リバティー大学の卒業式祝辞で感動的なネバーギブアップ精神披露)
 - 19 HSに制限を掛けてる存在(メディア?)に罰を与える役割をアメリカが演じるつもり。
「神の右腕か左腕」であるかのように、細部まで一致しているから、君達は私を推す事で、宗教的に最後の壁を破れると思う。お返しは『倍返し』だからね。(名古屋 With Savior デモは大成功? イエス・ヤイドロン・トス神の靈言:「主を守る信仰者としての心構えとは」より、「相手側が敵と認識して何かを仕掛けてくるかもしれない状況なのに、考えていない」教壇は極めて能天気だ)
 - 20 総裁:中国の政権崩壊は「神の言葉」、絶対に実現。寅氏再選して再来日して欲しい。
- 参考: 1/25日、「元大統領府」をFLに正式開設。フリン将軍の弟陸軍太平洋司令官に。
30日、TV局開設発表(新聞発行も)。米、コロナウイルスの武漢研究所発の証拠を発表。